

「に」げすに  
「し」んじて  
「かん」しゃして  
「き」ようりょくする



# 樂

～ 今年の漢字：西神吉っ子編 ～

先日、今年の漢字に『熊』が選ばれたことについてふれました。実は、西神吉っ子たちにも募集し、自分にとっての今年一年をどんな漢字で表すのか、また、その漢字を選んだ理由もあわせて書いてもらっていました。子どもたちにとっては「今年一年を表す」というイメージが難しかったのかもしれません。中には、「それって今年に限ったことではないよね…」という理由も少なからずありました。でも、子どもたちにとっての1年間がすごく伝わってきました。西神吉っ子のみなさん、ありがとうございます。

ちなみに、令和7年、2025年は、干支で言うと「巳年（へびどし）」です。これまでの努力が実を結び始める「成長と結実」の年、再生や変化、知恵を象徴し、脱皮する蛇のように「新しい自分に出会える年」とされています。そして来年、令和8年、2026年は「午年（うまどし）」で、十干十二支では60年に一度の丙午（ひのえうま）です。馬は力強さや前進、幸運を象徴し、火の要素を持つ「丙（ひのえ）」と合わさり、情熱的で新しい挑戦に光が差す活気に満ちた年になるとされているようです。来年の一年がどんな一年になり、西神吉っ子たちが選ぶ漢字がどんな漢字になるのか、今から楽しみです。

## 西神吉っ子が選んだ今年の漢字 ベスト3

- |     |     |                                |
|-----|-----|--------------------------------|
| 第1位 | 『樂』 | （理由）楽しいことがいっぱいあった1年間だったから。     |
| 第2位 | 『友』 | （理由）友だちが増えて、友だちと過ごす時間が楽しかったから。 |
| 第3位 | 『勉』 | （理由）今年一年、勉強をいっぱいがんばったから。       |

ちなみに第4位は同票で『命』『米』『笑』

第5位は同票で『心』『食』『仲』『努』『嬉』『幸』  
が挙げられました。

ピッカリ！  
ピッカリ！



### 西神吉っ子2学期の一コマ

### 2学期いろんなことがありました



### ◆お礼◆

2学期の個別懇談が終わりました。保護者の皆様には、年末の大変お忙しいところ、ご理解ご協力をいただきまして本当にありがとうございました。各学級で、お子様の学校での様子をお伝えしたり、家庭での様子をお聞きしたりすることができ、とても充実した懇談会になりました。本当にありがとうございました。

2学期も終業式を残すのみとなりました。子どもたちが希望をもって新しい年を迎え、楽しい冬休みを送ることができるよう、今後も、保護者の皆様とともに、お子様の成長を支えていきたいと思います。

